
 

租税回避と「腐敗の防止に関する国際連合条約に関する」公開質問状への回答 

 

> Ｑ１.タックスヘイブンのどのような点が問題だとおもいますか？または問題がない 

と思いますか？  

>>（ 回答）大企業や富裕層が、タックスヘイブンにペーパー企業を設立して、これを使って「課

税逃れ」をしていることが問題です。 

>>  

>> Ｑ２.「腐敗の防止に関する国際連合条約（ＵＮＣＡＣ）」の批准を進めたいと思い 

ますか？  

>>（回答）はい。  

>>  

>> Ｑ３.タックスヘイブンを世界で統一して規制することは必要だと思いますか？  

>>（回答）はい。 

>>  

>> Ｑ４.タックスヘイブンの規制がなされれば税収は増えると思いますか？  

>> （回答）はい。 

>>  

>> Ｑ５.富裕層からの税収が上がれば消費税の減税は可能だと思いますか？  

>> （回答）はい。大企業や富裕層への応分の課税増などの税財政改革、国民の所得を増やす経

済改革を進めれば減税は可能になると思う。 

>>  

>> Ｑ６.上記の件について、是正に向けて取り組む意思があるか教えてください。 

>> （回答）重要課題として取り組んでいきたい。 

>>>  

>> お忙しいところ申し訳ありませんが、ご協力よろしくお願いいたします。 

 


